

### 23. Sommerfest im Seniorenpark Am Grünen Zweig

Sommerzeit ist Reisezeit, deshalb lautete im „Seniorenpark am Grünen Zweig“ das diesjährige Sommerfestmotto: „Von der Nordsee bis zu den Alpen“. Gefeiert wurde am Freitag, 30.8.2024 und der Wettergott schickte prächtiges Wetter.



Die Dekoration im Festzelt, wie immer auf dem Platz vor dem Haus aufgebaut, vermittelte Bilder aus Deutschland. Von den Kreidefelsen auf Rügen bis nach Neuschwanstein und Panoramen aus den Alpen.

Frau Neubert vom Ginkgo Pflegedienst eröffnete das Fest. Sie freute sich über den guten Besuch und begrüßte den Eigentümer, Herrn Marzahn und Frau Dr. Neuschl-Marzahn. Sie stellte dann zwei Mitarbeiterinnen vor, die, nebenberuflich erfolgreich ihre 3-jährige Ausbildung zur Altenpflegerin absolviert haben. Die Eheleute Marzahn beglückwünschten dann mit Blumensträußen, in die Geldscheine eingebunden waren, und Lobesworten die beiden erfolgreichen Absolventinnen. Vor allem wünschten sie noch eine lange gemeinsame Zusammenarbeit.



Frau Neubert stellte den „Reiseleiter“ für die nachmittägliche „Tour durch Deutschland“ vor. Hans Huth, Klarinettist und Entertainer. Er spann etwas Seemannsgarn und ließ das

Publikum zunächst von der Seefahrt träumen und singen. Entfaltete sodann mit seiner Klarinette raumfüllende Töne und hatte eine kleine Wunder-Maschine bei sich der er, je nach Wunsch, entweder Hintergrund-Rhythmus für seine Klarinettensoli entlockte oder großes Orchester, um das ganze Zelt zum Mitsingen zu bringen. Mit gutem Namensgedächtnis und lustigen Schnurren und Sprüchen unterhielt er das Publikum, das sich köstlich amüsierte. Auch in diesem Jahr gab es das Kuchenbüfett aus selbstgebackenen Kuchen, die das große Engagement und gestalterische Können der Mitarbeiterinnen des Pflegedienstes zeigten. Was für ein Genuss! Die Musik von Hans Huth und seine Lieder aus ganz Deutschland ließen bei vielen Senioren Erinnerungen an die Musik der Jugendzeit wach werden.

Den Höhepunkt bildete das Grillbüfett. Die Metzgerei Opitz machte mit einem beeindruckenden Grill und Duft von frisch gegrillten Würsten und Steaks vom Hals auf sich aufmerksam. Dazu gab es frische Salate, belegte Schnittchen und andere Leckereien.

Als später Gast traf Frau Bürgermeisterin Stitterich ein. Die vorangegangene Veranstaltung mit Unternehmern aus Markranstädt dauerte länger als geplant. Sie freute sich mit einigen noch anwesenden Gästen und dem Team vom „Seniorenpark am Grünen Zeig“ noch ein Gläschen Sekt trinken zu können und erzählte, dass die Jugendfeuerwehr gerade einen 24-Stunden-Sonderdienst abhalten würde. Da kam der Gedanke auf, die jungen Leute mit den Steaks, dem Salat und den Kuchen, die bei den Senioren keine Abnahme gefunden hatten, zu unterstützen. Und so fand am Ende der Feier noch ein nährender Austausch zwischen Senioren und Jugend statt, der auf beiden Seiten Freude machte.

Fazit: Es war wie immer im „Seniorenpark am Grünen Zweig“. Gute Vorbereitung, gute Ideen, Spaß beim Feiern und Genießen.